

## 《单词百科:ill-uses是什么意思?ill-uses怎么发音?ill-uses的解释和用法》

英语单词ill-uses是什么意思?ill-uses怎么读?ill-uses怎么发音?简答网为您整理了ill-uses的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### ill-uses怎么读

ill-uses的读音:[ˈ ɪlʒ z]

### ill-uses的意思

1、vt.虐待，凌辱（ill-use的第三人称单数形式）；

### ill-uses的相关词组

- 1、bode ill 主凶；“bode well/ill”的变体
- 2、be ill in bed 在床上生病
- 3、be ill at ease 局促不安，心神不宁;心神不安;发窘;坐立不安;

- 4、be ill 抱病；害病；闹病；患病；
- 5、be out of use 没有人用，不时行；
- 6、critically ill 垂危；
- 7、commercial use 商业用途；
- 8、come into use 开始被使用；
- 9、economical and convenient for use 经济方便使用
- 10、It is no use crying over spilt milk 为溢出的牛奶哭泣是没有用的
- 11、it is no use 没用；
- 12、ownership without use 虚有权；
- 13、For Use Only in Case of Fire 仅供火灾时使用
- 14、fell ill 生病；
- 15、fall ill 生病；闹病；受病；
- 16、ill will 憎恶，恶意；坏心眼儿；嫌；
- 17、ill health 不健康；
- 18、ill feeling 恶感，反感，不满；
- 19、ill at ease 局促不安，不自在；惴惴不安；
- 20、look ill 看上去有病，显得不好；

### ill-uses的近义词

- 1、abuse n.滥用；恶习；侮辱；恶言；
- 2、batter v.殴打；连续重击；肆虐；
- 3、harass vt.[军]扰乱，骚扰；使烦扰，折磨；反复袭击；
- 4、harm v.伤害；损害；

5、hurt vt. 损害;使受伤;使伤心;使受皮肉之苦;

### ill-uses的双语例句

1、These buses will carry families upstate to visit relatives in prison.

这些公共汽车将载着家属北上去探监。

2、There will be five buses, first come first served.

会有5辆巴士，先到先上。

3、When a landlord refuses, the association will tell him politely, Very well!

地主不修时，农会却很和气地对地主说道：好！

4、Cheese houses, awnings and baskets of macaroni, grains and vegetables form this small village set.

起士房子、通心粉雨棚和篮子、谷物和蔬菜形成了这个小村庄。

5、If we have noble purpose, our intellectual attainments will naturally turn to the loftiest uses.

高尚的理想会使我们心智的成就发挥在最崇高有益的方向。

6、Invasive aspergillosis is one of common causes of death in patients and bone marrow transplant recipients.

侵袭性曲霉病是免疫抑制患者感染条件致病真菌引起的深部真菌感染。

7、In the evening they will lie down in the houses of Ashkelon.

晚上必躺卧在亚实基伦的房屋中。

8、These excuses are as old as the hills.

这些借口都老掉牙了。

9、One big problem, though : Pavlik's promoter , Bob Arum , refuses to deal with Williams' manager , Al Haymon .

最大问题是：帕弗里克的推广人阿鲁姆拒绝和威廉姆斯的经纪人艾尔·海蒙签约。

10、Purpose: The arteriosclerosis and circuitry of thoracic aorta will press the oesophagus and causes dysphagia.

目的: 观察动脉硬化迂曲,推移压迫食管引发临床吞咽困难的影像学表现.

11、Tooltips on armor set pieces will now display information relevant to the that set's bonuses.

所有帝国刃类武器只有女巫猎人才可以使用.

12、They don't have any confidence that houses will appreciate in value.

他们完全不相信房子会升值。

13、Always will I dig for reasons to applaud; never will I scratch for excuses to gossip.

我要常想理由赞美别人, 绝不搬弄是非,道人长短.

14、Shop assistant: I will pack the apparatuses together , and the medicines for internal and external application separately.

店员: 到时我们会按外用药、内服药、特殊用药、器械等不同类别给您分别装袋.

15、Antimatter bores holes in matter and causes aging , illness , disease and death.

反物质在物质中钻开缺口,导致老化、疾病和死亡.

16、Suppose you tell it that Bacillus anthracis causes anthrax in people.

她每事必问,一丝细节都不放过,有礼而不倦.

17、These returns will not be enough to meet the payment of annual bonuses to policyholders.

这些收益不够支付投保人每年分得的红利。

18、Mycenae, located northeast of Peloponnese, is a small village that effuses amorous feelings of Mediterranean Sea.

位于伯罗奔尼撒半岛东北部的迈锡尼, 是一个洋溢着地中海风情的小村.

以上是简答网为您整理的ill-uses怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ill-

uses的用法、ill-

uses的释义、ill-uses的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ill-uses>

